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7M2GGJ

7M3EFK

7M3OER/2

7N1KWT/1

7N2JZT
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JA1CCJ
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集計ご苦労様です。流域内と交信できませんでしたのでチェックログとしてお送りします

鶴見川コンテストに参加して、楽しませて頂きました

初めて参加しましたが、にぎわっていて楽しかったです。マルチは揃いそうで揃わず、ちょうどよいくらいですね

良い運用が出来ました

より一層努力して上位をめざしてがんばりたいと思います

このコンテストはビギナー局が多く参加しております。電話部門の追加を検討してください

楽しいコンテストでしたまた来年も参加させてください

次回もがんばりたいと思います

残り僅かの参加でしたがログ提出します。運営ご苦労様です

毎年楽しみに参加させて頂いています前中３時間ちょうど良い時間です

短時間の参加でしたがそれなりに楽しめました

初めて出場しました。高津区を得られず、（ＴＴ）でした

お世話になります

今年も楽しい時間有難うございました

1リグ1アンテナ電話のみでしたが、多くのの局と交信が出来、楽しめました

＊128件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。

第3回鶴見川コンテスト　コメント集
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JA3GZE/1
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JA6SZV/1

JE1GUU

今回も社団局(シングルオペ)で参加しました

2回目の参加ですが、年々盛況になっているようです

年齢:73歳

川崎市の参加が少ないように感じました

次回もがんばりたいと思います

次回もがんばりたいと思います  年齢８０歳

次回もがんばりたいと思います

今年、８２歳  老骨に鞭打って楽しまさせて頂きました。有難うございました

今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします

次回もがんばりたいと思います

集計ごくろうさまです。紙ログ、シートでの提出をさせていただきます。今回は参加局が多かったようです

飛ばないよぉ!鶴見クラブ員、呼びまわりは困る

次回もがんばりたいと思います

主催者の皆様、ありがとうございます

次回もがんばりたいと思います

実行委員の皆様お疲れ様です。短時間に集中して楽しめるFBなコンテストです

次回もがんばりたいと思います  73歳です
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JE1KDI
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JF1XBQ

JF2NLH/1

JG1APX

JG1GCO

JG1IEB/1

JG1LHB

次回もがんばりたいと思います

最後の30分だけの参加でしたが、多くの局と交信でき、楽しむことが出来ました

高津区逃した～

次回もがんばりたいと思います

この日のためにＡＮＴ（モビホ）を１ｍ高くしましたが、ロケーションには勝てません

次回も頑張ります

今年も多数局参加があり年を追うごとに盛り上がりを感じます

多くの局が参加していて楽しめました

集計ご苦労様です

途中からの参加でしたが楽しめました

次回も頑張ります

次回もよろしくお願いします

次回もがんばりたいと思います

今年は流域内へ乗り込み移動しました

集計ご苦労様です

楽しく参加させていただきました。来年も参加出来るのを楽しみにしています

楽しめました
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JG1OVT

JG1UKW
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JI1KXG

JI1LNP

JI1OJX

JI1SMA

次回もがんばりたいと思います

次回もがんばりたいと思います

初参加でした

集計ご苦労様です

次回もがんばりたいと思います

次回もがんばりたいと思います

次回もがんばりたいと思います。1935年2月10日生（満85歳）

新型コロナウイルス蔓延の中、こういう時こそ、アマチュア無線です。3回連続での参加で、大変楽しみました。今回は、「流域外Non-QRPで、フルCWをしたらど
こまでやれるか」をテーマにしました。電話の２倍の得点であるCWに特化しました。全マルチ制覇はできませんでしたが、それでも12マルチ獲得、09:00-10:00
の勢いは続きませんでしたが、それでも、QSO数は100を超えました。来年を、大変楽しみにしています。

72歳のアパマンハムです。コンテストを楽しめました。有難うございます

次回もがんばりたいと思います

次回もがんばりたいと思います

近隣のハム仲間と会うことができ、また「楽しい」との声をいただき大変大変嬉しく思います。当局の設備の貧弱さに我ながらうんざりです!

次回もがんばりたいと思います

楽しめました

次回もがんばりたいと思います
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JJ1CMS

JJ1ENZ

JJ8GFL/1

JK1DMT

JK1FNN

JK1VGN

今年もＣＷのみで参加させていただきました

初参加でした。楽しめました

次回もがんばりたいと思います

次回もがんばりたいと思います

今回は11時からの参加となりましたが、来年も頑張りたいと思います。また、前回も記載させていただきましたが、CW部門の新設を希望いたしますので、ご検討
よろしくお願いいたします

フル参加できませんでしたが楽しめました。次回は近所の鶴見川源流から参加したいと思います
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JK1WSH/1

JL1CHV

JL1EHU/1

JL1FAR/1

JL1FKG
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JM1DQH/1

JM1FDC

JM1LRQ

JN1XTJ

JO1VVT

JP1LRT

JQ1FPN

JQ1TIV

JQ1VDJ/1

JR1BQJ/1

電信電話運用で普段会えないローカル局と沢山会えた、生存確認QSOでした

初めて参加しました

昨年は自宅の改修工事と重なり参加できず、2年ぶりに参加しました。鶴見川流域外からの参加も多くて賑わっていました。高津区と交信することができず残念
です

次回もがんばりたいと思います

先回より少し増すことができました。次回もがんばりたいと思います

FT-857DMでは近接周波数特性が悪く、最新のリグをお使いの方には勝てないです。今回は冷やかし参加に終わりました。IC-9700が欲しいです。

途中外出でしたのでフル参加できませんでした。残念

お天気にも恵まれ、移動局も多数参加されて賑やかな３時間でした。チェックログとして提出いたします

集計お疲れ様です。昨年に続き今年も参加できました

good contest  ローカルコンテストとは思えない盛り上がりでＦＢです

鶴見川堤防から300m以内の移動/固定局は特別マルチなどがあるとよいと思います

集計ありがとうございます

近隣局の混変調に悩まされ、不甲斐ない結果となってしまいました

お疲れ様でした。年々ハイレベルでスリリングなコンテストに成⾧していますね。参加局が多いので、表彰対象を比例配分にし、その代わり盾は各部門の優勝局
のみにしてはいかがでしょうか?

昨年、マルチ獲得が困難だった麻生区に移動しましたが、今年は多くの局がでていました。隔年現象?　去年移動した高津区が今年はとれませんでした　マルチ
先探しは難しいです

今年は、全マルチとQSOでき一安心しました。ログ集計よろしくお願いいたします。移動地の町が未記載のため再提出します
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初参加でした。モールビルホイップでも楽しめた3時間でした

お世話になります。活気のあるコンテストで楽しませていただきました。残念ながら高津区マルチ落としてしまいました。

よろしくお願いします

３時間という事もあり参加しやすく楽しいコンテストでした

移動日和でロケーションに良い場所に移動したのでＱＲＰでも多くの局と交信出来ました

CWのCQ練習を兼ねて標高の高いロケ地に移動してコンテストに参加しました。FMモードでの参加局が多かったので、CWに移ったのが遅くなり、あまり練習には
なりませんでしたが、たくさんのQSOができて楽しかったです。

コンテスト開催ありがとうございます。参加局が多く楽しめるコンテストです。今年はＣＷでもＱＲＶしました

沢山の局が参加していて楽しませて頂きました  ＯＰ;ＪＡ１ＱＥＵシングルＯＰ＠内田重夫（第２級アマチュア無線技士）

初めて参加させてもらいました

今後もコンテストに積極的に参加したいと思っています

良く入感していたがQRP2wでは応答少なく不調でした

ナンバー交換しました。宜しくお願いします

楽しく参加しました。来年は乗り込みしたいです

去年の台風被害の痕が残る場所での運用でした。台風被害でもう１段良い場所に入れないのが無念。

今回は、山頂から楽しく参加できました

来年リタイアで、たぶん今年が最後の参加です

楽しく参加できました



＊プリフィックスABC順

＊128件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。

第3回鶴見川コンテスト　コメント集

JF1ELR

JF6LIU/1
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高津区が取れませんでした。次回もがんばりたいと思います

今年は流域外で参加しました。QSOいただきました各局ありがとうございました。

天気に恵まれ楽しい運用になりました

今年はQRPにて移動運用しました。昨年の10倍近い交信数で満足です

V/UHF帯のコンテストに本気で参加するのは初めてでした。前日に運用地の下見を行い流域内がよく開けている場所を見つけることが好成績の大きな要因で
す。QRPでの参加でしたが大台の２００QSOｓを突破することができ大満足な結果となったのはお相手くださった各局のおかげでございます。この場をお借りして
深くお礼申し上げます。(高津区には最後の最後まで苦戦しましたhi)

コンテスト開催ご苦労様です。やぼ用の為フルタイムの参戦かなわず。残念。ありがとうございます

初めてエントリーさせていただきます。次回はひとつでも多くマルチプレイヤーを増やしたいと思います。

90分間の参加でしたがとても楽しかったです。

QRPでも楽しめました。ありがとうございました。

初めて参加しました。もう少しロケが良いところに移動できればと思いましたが、路面凍結で通れず微妙なロケからの参加でした。参加局が多く楽しめました。

稲城市にお邪魔致しました。QPR5wにモビホ、しかしSWR高し。UHFバンドは車1台分のスペースでQRVできてFBです。コンテストの開催と、QSO頂いた各局
に感謝申し上げます、ありがとうございました。

当日、このコンテストを知り、急遽の初参加です。

今回初めて参加させて頂きました。大変興味深く運用ができました。お世話になりました。

集計作業お疲れ様です。今回も流域内（稲城市）に移動して参加しました。天候は良好で若干汗ばむほどでした。QRPでの参加でしたので、電波の伝搬範
囲が分かり、今後の参考となりました。交信をしていただきました各局ありがとうございました。次回もぜひ参加したいと思います。
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JJ1SSY/1

JJ1STD/1

JJ1XBB

JK1DTK

JMIIQX

JN1OKV

JN1SCA/1

JO7FGZ/1

JQ1WYB/1

JR1UJX/1

JS2HEY/1 １エリアへ行ったらたまたまやっていたので少しだけ参加させて頂きました。２エリアの方もよろしくお願い致します。

初めての参加です。全マルチはできませんでした

流域内局の局数が思ったより伸ばせず、残念でした

主催、集計ご苦労様です。楽しめました

寝過ごしてしまいあまり参加できませんでした

初めてのUHFコンテストフル参戦でした。とても興奮した3時間でした。楽しかったです。

朝から山に登り運用しました。山登りで体力を使い果たし、オペレートする余力がありませんでした。何とか参加でき喜んでおります。

高津区が取れませんでした。いいコンセプトのコンテストだと思います。来年こそ!

天気が良くコンテスト日和でした

昨年よりQSO数が増え、全マルチが取れて良かった。移動場所は要検討かな。

天気に恵まれてFBに移動での参加が出来ました


